

恵の家通信 2020年7月号

緊急事態宣言が解除され学校も再開した後も「入館制限」を6月の中旬まで解除せずにいました。各地でコロナウィルスの感染が起きた介護施設の様子を報道で見るたびに絶対にコロナを入れてはダメだ！という思いが強くなり、面会を控えて頂いておりました。利用者の皆さんもご家族の皆さんにもこちらの対応にご協力いただきました。

薬や予防法が確立していない中で今まで通りの生活にはまだ戻れないと思います。誰もが予想していた通り東京では一日の感染者数が100人を超えてきています。第2波、第3波があるだろうと言い続けている専門家の方がいますのでまだまだご迷惑おかけすると思いますがご協力お願い致します。



←「蜜」を避けて窓際で面会頂いております。
ご理解ご協力に感謝しています。



⇒ちょっと足を伸ばせばの田畠が広がりよい散歩コースです



沼須にあるのは農耕接触

恵の家のある沼須町は田畠の広がる穏やかな場所なので散歩に出かければトラクターや農家の方とすれ違う農耕接触が頻繁です。地元の農家から直接野菜を買ったり、写真にあるように頂いたフキの皮むきをしたり、まさに産地直送の野菜に触れています。

先月の通信でお知らせしたナスが収穫出来ました＼(^o^)／



今年のグリーンカーテンもミニトマトです。ミニトマトは調理法がたくさんあるので、色々な料理を作ってもらいたいと思います。
それから、ハイビスカスが咲きました。花は優雅でいいですがそれだけ暑いんですね。夏が恐ろしいです。



The screenshot shows the homepage of the Meguminoie website. At the top, there's a logo with a house icon and the text "恵の家 MEGUMINOIE". Below the logo, there's a banner with a photo of a building and the text "2020.06.29 Webサイトを公開しました。". A yellow button labeled "一覧を見る" (View list) is visible. The main content area has a heading "当ホームについて" (About this home) and a paragraph about the philosophy of living. There are also photos of the interior of the facility.

ホームページができました

恵の家もホームページを作りました。これまで沼田市の方しかご利用できない事業所ということもあり、不特定多数の方が閲覧するホームページに必要性を感じませんでした。しかし、スマートフォンの普及などもあり、今の時代ネット上で検索した時に独自のホームページを持っているというのは社会的な信用にもつながると感じていてもあり作成に至りました。

<https://meguminoie.life>

恵の家で検索しても他のサイトばかり表示されてしまうので上記アドレスを入力いただくか、QRコードを読み込んでいただけると閲覧できますので、ぜひご覧いただければと思います。